


Show up
나타나다

걔, 약속해 놓고 안 왔어!라고 말할 때, 안 ‘왔어’니까  

He didn’t come.으로 생각하시는 경우가 많아요.  

그런데 오기로 한 곳에 ‘나타나지’ 않은 것은 영어로  

‘show up’이라는 표현이 딱 맞아요! 그 자리에 짜잔!하고  

나타나는 ‘show’를 하지 않았다는 뜻이지요. 
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   이것도 알아두면 좋아요!

turn up  (갑자기) 나타나다

예기치 않게 무언가 혹은 누군가 나타날 때 사용되며, 반면, ‘show up’은 약속이나 예정대로 무언가가 

등장할 때 사용됩니다.

The lost document turned up in the storage room.

잃어버린 문서가 보관실에서 나왔어.

	■ Tom showed up with his girlfriend. 

톰은 여자친구랑 같이 왔어. 

	■ Please show up early for your reservation. 

예약 시간보다 조금 일찍 와 주세요.

	■ Will you show up tomorrow? 

너 내일 올 거야? 

 Tip! 

‘나타나다’라는 것으로 가장 

많이 알고계시는 ‘appear’, 이 

단어는 꼭 사람이 아니더라도 

쓸 수 있어요. “A rainbow 

appeared in the sky.” 처럼 

뭔가 없었던 것이 나타났다는 

상황에는 다 쓸 수 있어요. 반면 

‘show up’은 올 것이라는 

기대가 있는 상황에서 

나타났다는 맥락이에요.

 어휘

early 일찍

reservation 예약

lost 잃어버린

document 문서

storage room 보관실

last night 어젯밤 

미니퀴즈 She didn’t             last night.

그녀는 어젯밤에 오지 않았어.	 정답: show up



미니퀴즈 I             with a fever this morning. 

나 오늘 아침에 깰 때 열이 있었어.	 정답: woke up

   이것도 알아두면 좋아요!

get up  일어나다

눈만 뜬 게 아니라 신체가 일어난 상태를 뜻해요. 의자에서 일어났거나, 침대에서 일어나서 몸이 

빠져나왔다면 ‘get up’이라는 표현을 쓰시면 됩니다. 다만 이 표현은 본인이 일어났을 때만 가능해요. 

누군가를 깨운다는 맥락으로 쓸 수는 없어요. 

I get up at 6 a.m. to prepare for work. 

나는 출근 준비하려고 6시에 일어나. 

 Tip!

‘wake up’은 내가 일어나는 

것과 남을 깨우는 상황에 모두 

쓸 수 있어요. 남을 깨워주는 

상황인 경우, ‘wake him up’, 

‘wake me up’ 등 wake와 

up을 분리하고 그 사이에 

‘누구를’ 깨우는지를 넣어서 

쓰면 됩니다.

 참고

woke는 wake의 

과거형입니다.

 어휘

before ~전에

leave 떠나다

headache 두통

prepare for ~에 대해 준비하다

fever 열

	■ I wake up at 7 a.m.

나는 아침 7시에 일어나. 

	■ Wake me up before you leave. 

너 가기 전에 날 깨워 줘. 

	■ I woke up with a headache.

나 깰 때 머리가 아팠어. 

wake up
일어나다, 깨어나다

 우리가 보통 ‘일어난다’는 뜻으로 알고 있는 ‘wake up’은 사실 

‘몸 자체가 침대에서 일어나 활동을 시작했다’기 보다는 ‘정신’이 

깨어났다는 의미에 더 가까워요. 눈을 뜬 후, 정신이 말똥말똥한 

상태로  침대 안에 누워서 핸드폰만 하고 있는 상태도 ‘wake 

up’이라고 할 수 있죠. 
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미니퀴즈 I             my favorite hat. 

나는 내가 제일 좋아하는 모자를 썼어.	 정답: put on

   이것도 알아두면 좋아요!

put off  미루다

어쩔 수 없는 상황이 생겨서, 사정상 어떤 일을 뒤로 미루는 것을 표현해요. 아마 ‘delay’도 많이 

아실테지만, ‘put off’는 더 구어적인 표현으로 사용할 수 있어요. ‘delay’는 조금 더 공식적이고 딱딱한 

느낌이 듭니다. 

I can't put off my visit to the dentist any longer. 

더 이상은 치과 가는 걸 미룰 수 없어. 

 Tip! 

‘wear’도 ‘입다'라는 뜻이지만 

이미 옷이나 액세서리를 

착용했고, 그 상태가 지속되는 

상황에서 많이 써요. 반면 ‘put 

on’은 그것을 안 입고 있었다가 

지금 ‘착용'하는 동작 자체를 

나타낼 때 사용해요.

 참고

put의 과거형은 현재형 put과 

형태가 같아요.

 어휘

sweater 스웨터

lipstick 립스틱 

jacket 자켓 

visit 방문

dentist 치과의사 

any longer 더 이상은

favorite 마음에 드는, 매우 

좋아하는 

	■ I put on my blue sweater.

나는 내 파란 스웨터를 입었어. 

	■ She put on some lipstick.

그녀는 립스틱을 좀 발랐어. 

	■ Did he put his jacket on?

걔 자켓 입었니? 

put on
착용하다 

‘put on’은 단순히 ‘입다' 뿐 아니라 몸에 바르는 것, 걸치는 것, 쓰는 

것을 모두 아우르는 구동사예요. 피부에 직접 닿는 모든 것이라 

생각하시면 쉽답니다. 심지어 화장품을 바르는 것도 얼굴에 ‘닿는' 

것이기 때문에 ‘put on’을 써요. 생각보다 쓰임이 훨씬 다양하죠? 

Week 1

3



미니퀴즈 He             jazz music these days.

요즘 그는 재즈 음악에 빠져 있어.	 정답: is into 

   이것도 알아두면 좋아요!

ask out  데이트 신청을 하다 

이 표현은 단순히 함께 ‘나가자(out)’고 제안하는 것이 아니라 주로 상대방에게 이성적인 관심을 가지고 

‘데이트'를 신청하는 상황에서 자주 쓰여요. 딱히 ‘date’라는 말을 쓰지 않고 ‘ask out’이라고만 해도 

대부분 데이트한다는 맥락으로 받아들여진답니다. 

He wants to ask her out, but he's too shy.

그는 그녀에게 데이트 신청을 하고 싶어하지만, 너무 수줍음이 많아. 

 Tip! 

‘like’(좋아하다)는 어떤 대상, 

사람에 대한 호감을 뜻하는 

표현이에요. ‘be into’만큼 

열중해서 빠져 있다는 느낌은 

들지 않습니다. 예를 들어 

힙합을 좋아한다고 할 때 “I like 

hip-hop.”이라고 쓰는 것과 

“I’m into hip-hop.”이라고 쓰는 

것은 좋아하는 정도의 차이가 

크게 느껴져요. ‘be into’는 

‘like’보다 더 깊은 관심을 

뜻합니다. 

 어휘

photography 사진 

each other 서로 

sports 스포츠 

soccer 축구 

shy 수줍어하는 

jazz music 재즈 음악

these days 요점 

	■ She is into photography.

그녀는 사진에 관심이 있어. 

	■ They are into each other. 

그들은 서로에게 빠져 있어. 

	■ He is into sports, especially soccer.

그는 스포츠, 특히 축구에 빠져 있어. 

be into
관심있다 

 ‘into’는 ‘안으로'라는 뜻이죠. 어떤 사람이 무엇인가에 쏙 빠져 

있다, 그만큼 좋아하고 관심이 있다는 의미로 자주 쓰이는 구어체 

표현입니다. 주로 취미나 개인적인 관심사, 음악 장르, 스포츠나 

활동과 관련하여 많이 쓰여요. 우리말로 치면 ‘~에 꽂혀있다' 정도의 

느낌과 가까워요. 
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미니퀴즈 I like to             at the beach.

나는 해변에서 노는 걸 좋아해.	 정답: hang out

   이것도 알아두면 좋아요!

pass out  정신을 잃다 

‘pass out’은 의식을 잃다, 잠들다라는 뜻으로 자주 사용돼요. 서서히 잠드는 게 아니라 갑자기 전원이 

꺼지듯 의식을 잃거나 쓰러지는 상황에서 씁니다. 

He was so tired that he passed out on the sofa.

그는 너무 피곤해서 소파 위에서 쓰러져 잠들었어. 

 Tip! 

‘Hang out’과 비슷한 

느낌으로는 ‘chill’도 있어요. 

‘chill’은 여가 시간을 즐기거나, 

친구들과 함께 편안하게 시간을 

보낼 때 쓰이는 표현이에요. 

원래는 집이나 편한 장소에서 

아무 것도 안하고 쉰다는 

느낌으로 “I’m just chilling.(나 

뭐 그냥 있는 중.)”처럼 많이 

쓰였는데 요즘에는 친구들과 

편하게, 가볍게 시간을 같이 

보낸다는 의미로도 쓰여요. 

‘hang out’보다는 조금 더 

정적인 느낌입니다. 

 어휘

too 너무 

busy 바쁜 

after 후에

yoga class 요가 수업 

these days 요즘 

so 정말(로), 너무

beach 해변  

	■ David is too busy to hang out today.

데이빗은 오늘 너무 바빠서 놀러 나갈 시간이 없어

	■ I hang out with Sarah after yoga class.

난 요가 수업 후에는 사라와 함께 시간을 보내.

	■ Where do you hang out these days?

넌 요즘 어디서 놀아?

hang out 
놀다, 시간을 보내다 

‘hang out’은 친구들과 시간을 보내는 것이라고 생각하면 좋아요. 

단순히 논다기 보다는 누군가와 함께 시간을 보내거나 어디에 그냥 

있을 때 사용하는 말이죠. ‘오늘 친구들이랑 어디서 hang out할 

거야?’라고 하면, 친구들과 어디서 시간을 보내며 놀 건지 물어보는 

거랍니다.
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 실전 회화

Anna	 Hi, John! Did you wake up late today?

	 안녕, 존! 오늘 늦게 일어났어?

John	 Yes, I did.

	 응, 맞아. 

Anna	 Did you put on your new shirt?

	 너 새 셔츠 입었네? 

John	 No, I wore my old one. Will you hang out with us 

later?

	 아니, 옛날 거 입었는데. 나중에 우리랑 놀래? 

Anna	 Yes! Can we go to the movies?

	 좋아! 우리 영화 보러 갈까?

John	 Sure! I hope Lisa will show up. I am into her.

	 좋아! 리사가 왔으면 좋겠다. 나 걔가 완전 마음에 들어.

Anna	 I hope so too!

	 나도 그랬음 좋겠어. 

 어휘	 late 늦게 shirt 셔츠 later 나중에 go to the movies 영화 보러 가다 hope 희망하다 shoes 신발 (항상 복수)

 알아두면 좋아요

‘one’은 대명사로, 앞에서 한번 

얘기했던 명사를 대신하여 쓸 

수 있어요. 예를 들어 “I want 

an apple.(나는 사과 하나를 

원해.)”라고 말한 다음 ‘빨간 

사과로 하나 줘’라고 말하고 

싶다면 ‘an apple’을 다시 쓰지 

않고 “Can you give me a 

red one?(빨간 걸로 하나 줄 

수 있어?)”이라고 말하는 거죠. 

특이한 점은 복수인 명사를 

대신할 때에는 ‘s’를 붙여서 

‘ones’로도 쓴다는 것입니다. 

예) I don’t like these shoes. 

Do you have other ones? 

저는 이 신발 마음에 안 들어요. 

다른 거 있나요?

 참고

wore는 wear(입다)의 

과거형입니다.



주간 리뷰 퀴즈 

▶  정답 1 showed up 2 wake up 3 put on 4 ❶, ❸ 5 ❷ 6 ❶

 어휘	 quickly 빨리 (빠르게) then 그리고 rush out 급히 나가다 sure 좋아, 그래 really 정말

■ 빈칸에 적절한 표현을 채워 문장을 완성하세요.

1 Tom __________ with his girlfriend.		  톰은 여자친구랑 같이 왔어.

2 I __________ at 7 a.m.				    나는 아침 7시에 일어나.

3 I __________ my blue sweater.			   나는 내 파란 스웨터를 입었어.

■ 빈칸에 들어갈 알맞은 표현을 고르세요.

4 

❶ wake up	 ❷ hang out	 ❸ get up	 ❹ be into 

5 

❶ wake up	 ❷ hang out	 ❸ get up	 ❹ be into 

6 

❶ wake up	 ❷ hang out	 ❸ get up	 ❹ be into 

A : Did you ____________ late?

너 늦게 일어났어?

B : Yes, I quickly ____________ my shirt and then rushed out.

응, 잽싸게 셔츠 입고 서둘러 나갔어.

A : Do you want to ____________ after school?

학교 끝나고 놀래?

B : Sure! Let’s go to the park.

좋아! 공원 가자.

A : Do you like jazz music?

너 재즈 음악 좋아해?

B : Yes, I ______ really ______ it.

응, 완전 빠져 있어!


